

Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **Duboux, F.**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **6 (1978)**

Heft 1

PDF erstellt am: **18.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-238277>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

ASSOCIATION VAUDOISE des Amis du Patois

Le 11 mars 1978, notre Association a tenu son assemblée de printemps en la salle du "Cazard", à Lausanne, sous la présidence de M. Jules Reymond ; la participation a été assez faible, mais la discussion fut très nourrie.

Une course en autocar est prévue pour le début de juin avec comme but principal, le "Musée paysan" de la Chaux-de-Fonds.

Une participation éventuelle à la "Fête du Blé et du Pain", à Echallens, a été étudiée.

Le concours de patois, pour le "Prix Kissling" est ouvert à toutes les personnes qui écrivent le patois vaudois, jusqu'au 31 décembre 1978.

Des insignes, réservés aux amis du patois, identiques à ceux que reçoivent les "Mainteneurs", mais en métal blanc, sont en vente auprès des sociétés de patoisants.

A titre d'informations, l'Université populaire de Lausanne, Section de la Broye, a prévu à son programme, en 1978, des cours bimensuels de patois, à Mézières, VD, donnés sous les auspices des patoisants vaudois, de 20 h. à 21.45 h., les 10 et 24 avril, 8 et 22 mai, 5 et 10 juin et, éventuellement, le 3 juillet.

Le premier entretien sera donné par M. le Professeur Maurice Bossard de l'Université de Lausanne avec, comme sujet :

"Qu'est ce que le Patois ?"

Pour tout renseignement, s'adresser à :

M. Jean MONNIER, président de l'université populaire de la Broye, au Grassey — 1672 Oron-la-Ville. Tél. 021/ 93 74 58

Le comité de l'Association vaudoise des Amis du patois est composé comme suit :

Président	M. Jules Reymond, Denges
Vice-président	M. Maurice Bossard, Lausanne
Secrétaire	Mme Simone Baudère, Lausanne
Caissière	Mme Marie-Louise Goumaz
Archiviste	M. Paul Burnet, Lausanne
Adjoints	Mme Madeleine Leresche, Pully et M. Frédéric Duboux, Prilly

Après la partie administrative, des productions choisies et des chants en vieux langage ont agrémenté la deuxième partie de l'après-midi.